



新年明けましておめでとうございます。

当院は、昭和 53 年 11 月開院以来地域の皆様方の温かいご支援のもと、おかげさまで開院 44 年目を迎えることができました。

新型コロナウイルス感染が発生してから 3 年が経過し、まだ終息が見えていない状況が続いています。当院にとっても、新型コロナウイルス感染対策は、もっとも大きな課題であり、職員一丸となって取り組みに当たっています。入院患者様の面会制限など、ご家族様には大変なご不便をおかけしているところですが、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。

これからも、病院理念である「温情拭萬病」(おんじょうはまんびょうをしょくす)を原点とし、病める人への温かい思いやりの心を大切にしてより良い地域医療サービスが提供出来るよう、職員一同努力して参ります。

今後ともあたたかいご支援の程、よろしくお願い致します。

院長 山本 亮

今年もサンタがやってきました！

2022 年 12 月 23 日 (金)
感染対策万全のサンタさんと
トナカイさんが参上し、入院
患者様に職員手作りのクリ
スマカードをお届けしました。

日々制約のある入院患者様に
少しでも楽しんでいただきた
いと、CS 委員会が企画し開催
いたしました。

クリスマスカードをプレゼントされ、入院患者様は大変
うれしそうでした。私たち職員も心温まる楽しい 1 日とな
りました。

< 2 月は赤鬼とカミナリ様に変身予定です >



病院理念 「温情拭萬病」

(オンジョウハマンビョウヲショクス)

病める人への温かい思いやりの
心が、医療者の最も大切な原点。
これが私たちの理念です。

部門紹介コーナー 看護部 1病棟

新年あけましておめでとうございます。

皆様には健やかに新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。どうぞ今年もあたたかいご支援とご助言をお願い申し上げます。

1病棟は、療養病床42床を担当しています。看護師14名、介護士11名で協力し合って、できる限り患者様の望む安心安楽な療養生活を送ることが出来るよう心掛けています。

現在は新型コロナウイルスの影響で面会を制限していますが、リモート面会やリハビリを活用して、患者様の日々の変化を看護師よりご家族様に伝えて安心していただけるよう、工夫しながらケアを行っています。

当院は自然に囲まれ、窓からとてもきれいな景色が見られ、リスや鹿の親子が顔を見せてくれることもあります。

建物が古いため、夏は特に適正室温を保つのが難しいところもありましたが、この度エアコンが全病室に完備されましたので、患者様も安心して療養生活を送れるのではと思います。

今年こそ新型コロナウイルス感染症終息の年となり、マスク不要で直接面会できる生活ができることを切に願っています。皆様にとっても良い年となるよう祈念し、1病棟のご紹介とさせていただきます。
(U・H)



当院入院患者様の作品です！

もうすぐで節分です。赤鬼青鬼がやってきました。



〈お見舞い送迎バスのご案内〉

リモート面会に伴う送迎バスを運行しています。面会ご予約の際にお申し出ください。(地下鉄 新札幌駅4番出口発着)



医療法人社団 銀杏会



北広島希望ヶ丘病院

〒061-1270 北広島市大曲 804 番地



011-377-3301

診療科目： 内科・循環器内科・リハビリテーション科

診療時間： 9：00～12：00（受付11：30まで）

休診日： 土曜日、日曜日、祝日、年末年始

病床： 92床 療養病棟入院基本料（1）

北広島希望ヶ丘病院

検索